
第 1 回 学校協議会記録 

日時：平成 29 年 6 月 20 日（火）15:30～17:00 

場所：本校別館 ２階ふれあい教室 

内容 

１ はじめに 

○学校協議会委員、事務局 紹介 

 

２ 学校からの報告 

○学校経営計画について 

○本校の概要について 

・教務部   年間行事予定 来年度教科書 等  

    ・生徒指導部 部活動加入状況 部員数一覧 等 

    ・進路指導部 進路状況 等 

    ・保健部   保健室利用状況 畑・農業体験 等 

    ・総務部   学校説明会 等 

    ・各学年より本校の取組み内容について 

 

３ 学校協議会委員からの主な質問・意見・提案 

① 英検の受験者数を詳しく知りたい。寝屋川市は中学３年生までで３級を取得させるようにしている。 

→第１回は３９名、内２級は４名、準２級は２６名、３級は９名であった。 

② 進路実現について専門学校に進学した場合、そういう道に進んでいるのか。 

→不明な部分もあるが、多くはその道に進んでいると報告がある。専門学校に進む生徒はみな希望を

持って進学している。進路希望調査の希望数については、４月は大学希望が多めに出ている。今回の

PTA 主催の模擬試験は、１０５名が申し込んだ。ただ、生徒と話をしていると４年制大学に進学す

る必要性を感じていないこともある。 

③ 素直な生徒が多いとのことであるが、本学も同じである。ある意味成功体験が少ないし、欲がない、

つまり「こうありたい」という気持ちがない。「満足しているからいい」、のではなく「もっともっと

いけるぞ」、という指導が望ましい。体験の積み上げを望む。 

→今後も意欲を引き出すように指導したい。 

④ 本学とオーストラリアのスカイプ交流に北かわち皐が丘高校も参加することは可能である。 

→ぜひご教示いただきたい。 

⑤ アクティブラーニングは正課（教科学習）以外でも生かせると思う。また、授業の中でも社会性を育

てることはできるのではないか。 

今年度の学校経営計画において、１の「主体的・対話的で深い学び」は２の規範意識を育む活動にも

盛り込めるのではないか。 

→今後検討したい。 


